

Kurzbericht zum Finale Bezirksdamenpokalschießen Hl. Ursula

Am Sonntag, 20.10.2013, fand im Gau Wasserburg Haag das Finale um die Hl. Ursula für Luftgewehr und Luftpistole statt.

Auf dem neuerbauten und mit elektronischen Ständen ausgestatteten Schießstand der Schützengesellschaft Leonhardi Schützen Tambach wurden wir herzlich von Gauschützenmeister Helmut Wagner, Schützenmeister Wolfgang Stöckl mit seinem Team und selbstverständlich den ausrichtenden Gaudamenleiterinnen Christine Gruber und Silvia Proksch begrüßt.

Im Bereich Luftgewehr nahmen 9 Mannschaften a 4 Schützinnen teil und im Bereich Luftpistole waren es 10 Mannschaften a 3 Schützinnen.

Traditionell bekamen die Vorjahressieger in Erinnerung an ihren Erfolg von Bezirksschützenmeister Schumann zwei Kristalle überreicht. Weiterhin wurden auch die besten Teilnehmerinnen mit einer schönen Vase von Schumann beschenkt.

Auch in diesem Jahr wurden wieder herausragende Ergebnisse geschossen. So konnte sich im Bereich Luftgewehr der Gau Werdenfels mit einer hervorragenden Punktzahl von 139,7 Punkten den Pokal sichern, gefolgt von Gau Traunstein mit 194,3 Punkten und Gau Erding mit 232,6 Punkten.

Beste Schützin bei Luftgewehr war Magdalena Dirr mit 15,0 Punkten.

Bei den Luftpistolendamen gewann der Gau Rupertigau mit 615,6 Punkten, vor Gau Freising mit 664,9 Punkten und Gau Erding mit 697,5 Punkten.

Beste Schützin bei den Luftpistolen war Susanne Neuhaus mit 59,7 Punkten.

Ein herzliches Vergelt's Gott an alle, die zu einer rundum gelungenen Schießveranstaltung beigetragen haben.



